
自転車雑談　「ゴミみたいなトレーニングはしない方がマシ」

お前らがやってるトレーニングは、９割くらいは無駄なんで、

やらない方があなたにとって幸せですよ。との説。

お前らのクソみたいなトレーニング基準で

一体何ができるかどうか、結果が残せるかどうか

真剣に考えた方がええわ。

 

どうせ大した結果を残せる訳じゃないやろう。

であれば、クリエイティブだとは思うな。

 

右から左へ流すだけのしょーもない存在だということを

自身で認識し、発する言葉に注意をすべきだとおもいます。

 

↓↓↓↓↓↓クリックしてポイントランキングにご協力ください！！！
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